

Schulchronik 2012/13

Sommersingen im Lotte-Lemke-Haus am 18.6.2013

Auch in diesem Jahr waren wir mit dem Chor zu Gast im Lotte-Lemke-Haus um gemeinsam mit den Bewohnern des Seniorenheims zu singen.



In diesem Jahr war zum ersten Mal die Flötengruppe unter der Leitung von Frau Kinzurasvili dabei. Toll, was die Flötenkinder in einem Jahr gelernt haben.



Partizipation

Neben der Elternbeteiligung hat die Kinderbeteiligung an unserer Schule mittlerweile einen festen Platz. Alle Klassen haben einen Klassenrat eingerichtet, der sich wöchentlich trifft. Dort werden alle wichtigen Dinge der Klassengemeinschaft besprochen.

Einmal im Monat treffen sich alle Klassensprecher in der Kinderkonferenz. Dort werden alle wichtigen Dinge der Schulgemeinschaft besprochen, damit das Miteinander an unserer Schule gut klappt.



Förderkonzept

Unter dem Motto: Allen Kindern gerecht werden: Individuelles Fördern – Kompetenzen stärken entwickelte das Kollegium unserer Schule ein integratives Förderkonzept.

Danach ist jeder Unterricht „Förderunterricht“ und Kernauftrag der Schule.
Das Kind wird nicht mit seinen Defiziten, sondern mit seinen Stärken gesehen.
Individuelle Förderung wird im Zusammenhang des gesamten Unterrichts gesehen und nicht als Zusatzprogramm.



Sportfest



Gemeinsam mit Eltern der Schule, großen Kindern der Gaußschule II und der Seniorengruppe des Kreisleichtathletikverbandes gestalten wir für unsere Kinder ein Sport- und Spielfest im Nordsee-Stadion. Die Großen haben für die Kleinen viele Bewegungsstationen aufgebaut. Die Kinder können dabei das Jugendsportabzeichen erwerben.

Schulzirkus



Zusammen mit der Artistenfamilie Traber erarbeiteten alle Kinder unserer Schule eine Woche lang Zirkuskünste. Viele Kinder haben tolle Kunststücke oder das Jonglieren mit verschiedenen Gegenständen gelernt. Am Ende gab es zwei tolle Vorführungen für Eltern und Freunde der Schule.